

Élections législatives des 30 juin et 7 juillet 2024  
3<sup>E</sup> CIRCONSCRIPTION DES CÔTES D'ARMOR



30  
JUN

7  
JUILLET

Antoine **RAVARD**



Gaëlle **GOUEROU**  
Suppléante

## UN NOUVEAU FRONT POPULAIRE : ÉCOUTER ET SERVIR LE PEUPLE

Chères toutes, chers tous,

Les élections législatives du 30 juin et du 7 juillet sont historiques pour notre pays.

Tous les jours, à votre rencontre, **j'entends le ras-le-bol**. Ras-le-bol de l'injustice, ras-le-bol de la hausse des prix et de la stagnation des salaires, ras-le-bol de la disparition des services publics, ras-le-bol du mépris et du désordre.

**Je partage ce ras-le-bol. Je le porte au sein de la gauche qui s'est souvent déconnectée de nos réalités du quotidien. Je porte une gauche qui revalorise le travail, répare les services publics et promeut la justice et l'ordre dans la République.**

C'est la raison pour laquelle je m'engage dans le Nouveau Front Populaire. Il rassemble largement, des partis de gauche, des forces syndicales, associatives et citoyennes.

Nous refusons de laisser l'extrême-droite diriger la France. Son programme ne répond pas à nos problèmes, il ne fait que désigner l'étranger comme la cause de tous nos maux. Mais nous savons qu'à peine élue, elle supprimera les aides aux associations comme elle le fait dans les communes qu'elle dirige, elle reviendra sur le droit à l'IVG, elle fracturera encore davantage notre pays, elle déstabilisera l'économie, nos entreprises et nos emplois.

Nous refusons également de persévérer dans la casse sociale et le mépris du gouvernement et de ses alliés de droite qui ont tous voté pour la retraite à 64 ans, la suppression de l'ISF et la loi immigration inhumaine et inefficace.

Nous faisons le choix de croire qu'il est encore possible de changer la vie et de retrouver les Jours Heureux. **Il est impératif d'apaiser et de rassembler une France fracturée.**

Le Nouveau Front Populaire c'est le retour de la gauche qui écoute et donne la parole au peuple.

**Antoine RAVARD**



**Il faut se rassembler, et combattre, ensemble, pour la liberté, l'égalité et la fraternité.**

**Ma candidature est celle de ce combat. Je compte sur vous !**

- **Nous abrogerons 3 réformes injustes** : celles des retraites, de l'assurance-chômage et celle sur l'immigration ;
- **Nous revaloriserons le travail** et privilégierons les travailleurs ;
- **Nous redonnerons du pouvoir d'achat aux Français** : gel des tarifs énergétiques, allocation d'autonomie pour les jeunes, encadrement des prix des loyers ;
- **Nous prioriserons la santé** en installant des médecins et en reconstruisant l'hôpital public ;
- **Nous rassemblerons la France en n'oubliant aucune génération** : augmentation des moyens pour les EHPAD, accompagnement de nos aînés à domicile, meilleur accompagnement des jeunes mères célibataires & des emplois et des logements accessibles pour les jeunes travailleurs ;
- **Nous imposerons la justice fiscale** : taxation des superprofits, rétablissement de l'ISF et baisse de l'impôt sur les sociétés pour les TPE/PME ;
- **Nous lutterons pour l'égalité femmes-hommes et avancerons de manière résolue sur l'égalité salariale** ;
- Nous réaffirmerons notre soutien aux progrès de la **construction européenne**, à la réindustrialisation du continent, à l'Europe de la défense et le souveraineté alimentaire, médicale, industrielle, énergétique, militaire...
- Nous réaffirmerons notre **soutien inconditionnel à l'Ukraine** face à l'agression de Poutine, et le respect total des frontières ;
- Nous mobiliserons notre diplomatie pour obtenir le **cessez-le feu à Gaza, la libération des otages du Hamas**, et la **reconnaissance d'un État palestinien**, préalable à une solution durable à deux Etats.
- **Nous répondrons au défi climatique** et à l'effondrement de la biodiversité ;
- **Nous réparerons le service public d'éducation** en recrutant des enseignants, en ouvrant des classes dans nos territoires ruraux ;

**Je vous propose d'ouvrir une nouvelle ère pour notre circonscription. Ni extrême-droite ni héritier. Notre territoire mérite d'être pris au sérieux, il n'est ni le terrain de jeu de la haine, ni la propriété d'une dynastie familiale.**

## **UN NOUVEAU FRONT POPULAIRE AVEC ANTOINE**

J'ai 30 ans et **je vis à Quessoy depuis ma petite enfance.**

Dernier d'une fratrie de 4, j'ai grandi avec des parents travaillant dans l'éducation nationale.

Ma mère est professeure de mathématiques, mon père était directeur d'établissement, il nous a quitté des suites d'une longue maladie il y a désormais 3 ans.

À 28 ans, après mes études, j'ai créé une petite entreprise. J'accompagne des PME françaises qui développent des activités à l'étranger.

**Je remercie Gaëlle ma remplaçante.** Ensemble nous formons un binôme complémentaire. Gaëlle à 65 ans, elle s'engage pour préserver l'avenir de ses petits-enfants, après une vie professionnelle dans l'agro-alimentaire et le secteur public, elle préside une association qui défend les droits humains et est membre du conseil de développement de Loudéac.